

„Weltübergang“ am Lustenauer Vetterhof

Theater Mutante gastierte am Vetterhof und begeisterte die Zuseher mit seiner Aufführung.

LUSTENAU Neun Tage lang verwandelte sich der Vetterhof im Lustenauer Ried am Abend in eine Freilichttheaterbühne. Theater Mutante führte dort das Stück „Weltübergang“ von **Christian Kühne** in Kooperation mit Schülern der Mittelschule Rheindorf auf. Die Zuschauer wurden während des Theaters zu den verschiedenen Szenen begleitet, die – wie bei einer realen Produktion – an mehreren Standorten stattfanden.

Wenn die Erde nicht mehr liefert

In der Produktionshalle wurde eifrig gearbeitet. Äpfel wurden von den Schülern der Mittelschule Rheindorf sortiert, verpackt und zugeschnitten. Im angrenzenden Labor arbeiteten die Mitarbeiter an dem künstlich hergestellten Molekül „Linfatika“, das die Lösung für eine nicht mehr arbeitende Welt darstellen soll. Mit Hilfe dieses Moleküls könne die Erde künstlich befruchtet werden, wie es im Theaterstück hieß. „Es wird gigantisch werden, wenn wir uns von der Natur trennen“, verkündete der Landwirt, der mit Linfatika arbeitet. Das Stück behandelt die natürlichen Ressourcen, die auf der Erde zu Ende gehen. Die Menschen suchen nach Lösungen und haben diese mit Linfatika scheinbar gefunden. Ein tief sinniges Stück, das Parallelen zu unserer Gesellschaft und zum Klimawandel aufzeigt.

Schüler schnuppern Theaterluft

Theater Mutante hat das Stück gemeinsam mit 75 Schülerinnen und Schülern der Mittelschule Rheindorf aufgeführt und dafür intensiv mit ihnen geprobt. „Die Kinder sind stolz, dass sie bei einem richtigen Theater mitspielen durften. Manche wollen jetzt sogar Schauspieler werden“, erzählte **Christine Hopfner**, Klassenlehrerin der 1b. Ein Schüler habe sogar schon eine Idee, wie das Stück weitergeführt werden könnte. Unter



Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Rheindorf wirkten beim Stück mit.



Am Vetterhof wurde das Theaterstück „Weltübergang“ von Christian Kühne aufgeführt.

tosendem Applaus verneigten sich die Schüler neben den erprobten Akteuren und freuten sich über die glücklichen Aufführungen. **BVS**



EINFACH MEHR ERFAHREN

<http://VN.AT/sumerX>



Steinbock OpenAir

Am kommenden Freitag, 7. Juli, und Samstag, 8. Juli, steigt in Hohenems wieder das das Steinbock OpenAir. Auf der Bühne stehen dann die Bands Kabelbruch, Roadwork, The Spooners und GinPhonix. Die Konzerttage werden zudem von den beiden Nachwuchsbands Upstream Station und Seven Seconds eröffnet. An beiden Tagen ist um 17 Uhr Einlass, um 18 Uhr geht es dann los. Karten gibt es im Vorverkauf unter www.steinbockopenair.at oder an der Abendkasse. HOHENEMS

POOL Ofenbau – zum Dahinschmelzen gut!



fliesenpool.com

Wärme-Oasen zum Wohlfühlen!

Unser erfahrenes Team bietet maßgeschneiderte Lösungen für Ihre individuellen Wünsche! Wir stehen Ihnen zur Seite - bei Planung, fachgerechter Installation und regelmäßiger Wartung!

SERVICE-HOTLINE: 05523/53555-0



JETZT IM HANDEL



Mit 2 großen GEWINNSPIELEN



Erhältlich bei Sutterlüty, am Kiosk und bei Russmedia. Preis: 3 Euro
Bei Sutterlüty und Russmedia mit der VN-Abo-Vorteilskarte nur 1,50 Euro

Russmedia: Schwarzach, Gutenbergstraße 1 • Feldkirch, Churer Straße 15 • Bludenz, Schillerstraße 2



Unsere Partner:

